

毎日暑い日が続いていますが、朝晩は涼しく感じる今日この頃です。各学校とも8月下旬で夏休みが終わり、学校が再開しました。生活のリズムが変わり、疲れ気味のお子様もいらっしゃるかと思います。お子様方の体調や様子を見ながら日々の活動を進めて参ります。

さて、さんらいすではこの夏も涼しさと新たな体験を求め、お出かけやプール等で活動を行いました。ご家族の皆様には、プールやお出掛けの際の準備など、多々ご協力を賜り誠にありがとうございました。この夏の子どもの笑顔や頑張る様子の写真を紹介します。

### 角田宇宙センター



### ひまわり畑



### みんな大好き プール活動



### 公園に行きました



### ジュースを買いに行きました



### 室内活動



### ご協力をお願い

来所時の駐車場所(建物裏)のご協力ありがとうございます。お子さんの送迎時は、安全に配慮され、必ずご家族の方と一緒に移動されますよう、ご理解ご協力をお願い致します。

### 9月の行事予定

放デイ：お月見会 児発：お月見制作

さんらいすHPは右のQRコードからでもアクセス可能です

